



# スモールステップ



## 1月号

令和2年もあと一週間となりました。いつものように平穏にスタートした令和2年、ところが3月から急転直下の臨時休校、そして令和2年度の一学期は、6月29日（月）が始業式となりました。現在はコロナ禍で感染予防対策をしながら教育活動を進めることが、日常のようになってきています。この二学期も滞りなく進めることができましたことは、保護者の皆様の御理解と御協力があったことと思ひ、心から感謝申し上げます。

### **二学期、学習発表会が終了！**

遠足、宿泊行事、学校間交流等の学校行事がことごとく中止の中、12月上旬には学年別学習発表会を開催し終了することができました。校長として実施できた安堵の気持ちとともに、児童・生徒一人一人が舞台発表や展示・販売を通して、学習活動の成果を精いっぱい発揮できたことを、大変嬉しく思っております。

練習の過程そして行事本番まで、教職員が感染予防対策をしながら学習活動を進め、当日は参観される保護者の皆様の御協力により、入場、参観、退場まで円滑に進行ができました。児童・生徒、保護者、教職員の「何とか実施し、行事を通して成長を」という一致団結した意思が、この成功の基にはあったと評価しております。

### **令和3年度へ向けて**

令和3年1月18日(月)に全校保護者会を、書面と制限ユーチューブで実施いたします。来年度の主な学校行事予定（1月18日版）を、東京オリンピック・パラリンピック観戦、10周年式典を含めて御説明いたします。

特に令和3年度の一学期の学校行事は、コロナ禍の状況によっては延期・中止になる可能性も考えられますので、御理解と御協力をよろしく申し上げます。

### **普段と異なる年末・年始に**

新しい年、うし年が始まります。健康で良いお正月を過ごされますようお祈りしています。不要不急の外出を控えることが要請され、自粛生活がまた始まるのかと思われることでしょう。忍耐の生活となりますが御協力をよろしく申し上げます。

なお、お子さんが体調不良や濃厚接触者となり、PCR検査を受けることとなりましたら、速やかに学校携帯に御連絡ください。

校長 杉本 順